



【9/5 岡前小学校様との研修】



【幼稚園では花太鼓の練習】

9月号

# おうほう

令和4年 9月 30日  
鹿児島市立 桜峰小学校  
学校だより



桜峰小HP



【8/30 梅檀の木の剪定】

今日も元気に登校する様子が。「おはようございます」の聲が小徑に響きます！！

## 思い出とは“今”

校長 大迫 誠

高校時代、ある社会科の先生の口癖は「歴史は“今”作られている。」ということでした。それは、歴史上の人物の実績というのは、その瞬間を精一杯生きているから大きなものになった、というものであり、歴史というのは過去と思われがちではあるが、実は今のことであるということでした。

目の前の子どもたちへ「2学期はいろいろな行事があるので、たくさんの思い出を作ろう！」と言うと、頷く子が多いと思います。しかし、思い出は前もって作ろうと思って作るものではなく、その瞬間を全力で過ごしたり、様々な体験をしたりした後にやってくるものなのです。しばらくしてから振り返って「あの時、こうしてよかったな。」「出会った人たちに感謝したいな。」あるいは「少し残念で悲しかったけれど、今思うと苦い思い出かな。」と思いにふける……。それが本当の思い出です。それは、誰でももつべき感情であり、誰からも介入されない心の拠り所であるはずです。目に見えるものもあれば、もう見えないもの、故郷や幼い時の味などにもつながるのではないのでしょうか。

つまり、今をしっかり生きることが、豊かな思い出を作り、大いなる未来を創造していくのではないかと考えます。

これから秋が深まり、冬になっていく今学期ですが、桜峰小学校の子どもたちの“今”を支え続ける私たち職員、保護者、地域の皆様でありたいと考えます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



【9/2 桜島大根の植え付け】

力強く児童代表の言葉を述べてくれました。期待が膨らむ2学期！楽しみです。

桜島大根プロジェクトがいよいよ始まりました！！大きなあれと願いを込めます！



【8/31 鹿児島国際大学大坪治彦先生の御講義】

自己肯定感を高める指導の在り方について大坪先生からの御講義をいただきました。先生たちも勉強です。

【9/1 児童代表の言葉】

児童の主体性がどんどん高まってきています。いずれも予習型授業の効果です。



【9/13 ハッピープリンデン観劇】

ハッピープリンデン様、あしなが育英会様の御厚意での特別講演！未来に向かってエイエイオー！！



【9/10 授業参観】



【自ら掃除を行う児童】



【図書館で予習する姿】

10月行事予定	5	水	樫の実拾い
	5	水	移動図書館
	11	火	耳鼻科検診
	14	金	秋の校外学習(1~4年生)
	19	水	移動図書館
	20	木	ミニオーケストラ
	25	火	桜島大根プロジェクト間引き
	26	水	市小学校陸上記録会(5・6年)
27	木	伊藤園お茶教室	